
    COMUNE DI NOVARA
Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

● L’insediamento commerciale di veveri prevedeva la realizzazione di un’area feste, un asilo 
e altre infrastrutture a servizio della città come compensazione dell’opera

● L’amministrazione canelli ha poi modificato la convenzione è previsto la realizzazione di un 
bosco 

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere

· Se sarà realizzato un bosco o altro e quando

· Cosa succederà nell’area retrostante il distributore di benzina

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Nicola Fonzo, Emanuela Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Pirovano Rossano, Cinzia
Spilinga

Novara, 7 aprile 2022


